



Message de S.E. Palden Pawo Rinpoché

Wechat du 22 Mai 2018 - Vidéo en anglais, traduite en français

Salutations à vous tous,

Tashi Delek à tous les étudiants et disciples du Xième Pawo Rinpoché !

C'est avec plaisir que je vous rencontre par le biais de cette vidéo !

J'ai mûrement réfléchi avant de la faire à son but et son sens. La décision fut facile à prendre quand j'ai compris que vous souhaitiez me rencontrer et m'entendre parler de votre pratique du Dharma. Je voudrais voir vos vœux comblés en regardant cette vidéo.

Honnêtement, je ne pense même pas être qualifié pour parler du Bouddha Dharma aux étudiants du Xième Pawo Rinpoché. Vous avez tellement approfondi votre étude du Bouddha Dharma, avez consacré tous vos efforts à l'écouter, lu ses textes et réfléchi à son enseignement sans interruption depuis tant d'années. Vous avez également mis en pratique ce que vous avez appris. Je suis vraiment ému par votre persévérance. J'espère que vous garderez cette diligence dans l'avenir.

A présent, j'aimerais partager avec vous ma propre expérience du chemin du Dharma. Comme vous je vénère le Xième Pawo Rinpoché comme mon propre Gourou. La simple visualisation de son visage m'apporte un profond réconfort et une force qui m'aide à surmonter de nombreuses difficultés. Durant toute Sa vie, il a pratiqué le Bouddha Dharma avec une discipline stricte. Il a incarné la compassion, une acceptation et une patience tous azimuts. Comme vous, je suis aussi profondément inspiré par le Xème Pawo Rinpoché.

Vous avez peut être été attentifs à ma santé ces dernières années. Reconnaisant de la bénédiction du Gourou, j'ai pu complètement recouvrer une bonne santé. Ne vous inquiétez donc plus.

Désormais, je me consacre pleinement à l'étude et la pratique traditionnelle du Dharma. Je poursuivrai sans cesse, avec toute mon énergie, l'étude, la contemplation et la méditation.

Ces nombreuses années de maladie m'ont permis d'avoir une vision claire de l'impermanence des choses. Par cette expérience, j'ai réalisé que rien n'a autant de sens que la compassion et la libération définitive des êtres de la souffrance. Je souhaite sincèrement me consacrer, comme les précédents Pawo Rinpoché, entièrement au Bouddha Dharma et à l'enseignement du Bouddha Dharma.

Pour finir, soyez assurés que je ne vous ai jamais oubliés, et que je prie pour vous continuellement ! Puissiez-vous être tous bénis par les trois joyaux. Puissiez-vous poursuivre votre chemin du Dharma jusqu'à votre éveil final.

Oui, tout est impermanent. Mais en ce moment précis, je vous souhaite à tous comme une sorte de pouvoir éternel qui vous emmène jusqu'aux rivages de l'éveil.